



Antrag

der Abgeordneten des SSW

Errichtung eines „Hauses der Landesgeschichte“

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, ein Umsetzungskonzept für die Einrichtung eines „Hauses der Landesgeschichte“ zu erstellen und hiernach konkrete Schritte zu unternehmen, damit ein „Haus der Landesgeschichte“ zum 75-jährigen Bestehen des Landes Schleswig-Holstein in 2021 eröffnet werden kann.

Begründung:

Seit rund 20 Jahren gibt es immer wieder Überlegungen für die Einrichtung eines „Hauses der Landesgeschichte“. Im Februar 2001 ist ein solches Ansinnen sogar einstimmig vom Landtag befürwortet worden. Im Gegensatz zu anderen Bundesländern ist die konkrete Errichtung eines solchen „Hauses der Landesgeschichte“ danach aber immer wieder gescheitert. Deshalb muss diese Wahlperiode dazu genutzt werden, ein Konzept hierfür zu erarbeiten, Gespräche mit möglichen Partnern zu führen und die Maßnahme dann auch konkret zum 75-jährigen Bestehen des Landes Schleswig-Holstein umzusetzen.

Jette Waldinger-Thiering

und die Abgeordneten des SSW